

# *Puerto Rico reaparece en Juegos Olímpicos de Invierno tras 20 años*

---



Pyeongchang, Corea del Sur, 19 feb (PL) Puerto Rico debutó el domingo en los Juegos Olímpicos de Invierno Pyeongchang-2018 a través del joven esquiador Charles Flaherty, quien concluyó en lugar 73 de la prueba de eslalon gigante.

Esta es la primera participación de un representante de la isla caribeña en una cita invernal en lo que va de siglo XXI, pues la última vez fue en los Juegos de Nagano, Japón, en 1998.

El atleta nacido en Estados Unidos de solo 17 años declaró que fue una grandiosa experiencia y seguirá compitiendo para llegar a Beijing (sede de los próximos Juegos Olímpicos de Invierno en el 2022), de acuerdo con un comunicado difundido por el Comité Olímpico de Puerto Rico una vez finalizado el evento.

Su primera carrera se produjo este domingo en las instalaciones del Youngpyong Alpine Centre, en la cual concluyó en la posición 83, sin embargo, poco después mejoró 10 lugares tras su participación en la segunda ronda de la prueba.

Flaherty comenzó a esquiar a los 13 años y reside en Puerto Rico desde 2009, cuando su padre se mudó hacia la isla caribeña por cuestiones de trabajo.

La primera participación de Puerto Rico en unos Juegos Olímpicos de Invierno fue en la edición de Sarajevo, Yugoslavia, de 1984, con George Tucker en la modalidad de luge.

Desde entonces 17 atletas boricuas ha hecho acto de presencia en las citas de Calgary, Canadá (1988); Albertville, Francia, 1992; Lillehammer, Noruega, 1994 y Nagano, Japón, 1998.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/155499-puerto-rico-reaparece-en-juegos-olimpicos-de-invierno-tras-20-anos>



**Radio Habana Cuba**